

## Besuch am Geißbockheim

# STERNSINGER BEIM FC



Die Sternsinger der Kölner Pfarrei St. Stephan versammelten sich am 6. Januar, dem Dreikönigstag, auf den Stufen vor dem Geißbockheim. Gemeinereferent Frank Blachmann stimmte gemeinsam mit den kleinen und großen Königen und Sternsängern zwei Lieder an, um dem 1. FC Köln ihren Segen zu übermitteln.

In diesem Jahr sammeln die Sternsinger in Deutschland für Kinder in Not im Libanon. „Segen bringen, Segen sein. Frieden! Im Libanon und weltweit“ lautet das Motto, das der 1. FC Köln gerne mit einer Spende unterstützt hat.

Vizepräsident Carsten Wettich würdigte die Aktion und verteilte Sticker und Stundenpläne für das nächste Schulhalbjahr. Anschließend lud er die Kinder und ihre Begleiter aus der benachbarten Gemeinde in Lindenthal auf einen heißen Kakao ins Geißbockheim ein.